

Ce samedi 23 septembre, le détenu E.M., affecté au B3, a agressé plusieurs collègues de notre établissement !

Après un refus de réintégrer, 1 officier et 2 surveillants présents ont essuyé l'acharnement et un déferlement de violence hors du commun !

L'alarme a été donnée et des renforts ont permis de neutraliser le forcené et de le placer au Quartier Disciplinaire...

Les collègues blessés physiquement et moralement ont été conduits aux urgences pour n'en ressortir que tard le soir...

***Le constat est sans appel :***

***Hématomes... contusions ... points de suture... et ITT !***

***Des collègues passablement choqués !***

Le déploiement d'agents de l'ERIS a été rapidement organisé afin d'apporter un appui opérationnel aux personnels de la maison d'Arrêt durant cette journée difficile... Nous les remercions pour leur expertise !

Le Directeur Interrégional est venu en soutien de l'équipe de direction et prendre, sur place, la mesure de ce grave incident en détention.

L'agresseur a été placé en Garde à Vue escorté par des agents de l'ERIS en vue d'une comparution immédiate...

**L'UFAP UNSa Justice exige que l'administration mette tout en œuvre pour que cet individu récidiviste soit sanctionné tant sur le plan disciplinaire que sur le volet judiciaire...**

**L'UFAP UNSa Justice demande le transfèrement de l'agresseur à l'issue de sa peine de QD vers une autre région administrative ! Ce détenu ayant déjà agressé des collègues sur notre DISP, et en particulier au Centre de Détention d'Oermingen !!!**

**Enfin, l'UFAP UNSa Justice souhaite le meilleur rétablissement possible aux agents victimes de cette terrible attaque et demande que des témoignages officiels de satisfaction leur soient adressés ainsi qu'aux agents étant intervenus sur place.**

*Le bureau local*